

Empresas

Talgo vuelve a cotizar con caídas tras las dudas sobre la opa de Magyar Vagon (Expansion)

La compañía húngara ha desinflado las expectativas del mercado al asegurar que no tener la suficiente certeza para llevarla a cabo.

Ferrovial alcanza nuevos máximos históricos en bolsa de cara a su inminente debut en Estados Unidos (Europa Press RSS)

Las acciones de Ferrovial han alcanzando nuevos máximos históricos en bolsa, después de registrar una leve caída a principios de mes como consecuencia de su Capital Markets Day en Nueva York y de cara a su inminente debut bursátil en la bolsa estadounidense.

Aena dispara otro 10% su tráfico en enero (Expansion)

Los aeropuertos españoles suman casi 19 millones de pasajeros en el primer mes del año. La cotizada presentará el 7 de marzo la actualización de su plan estratégico

Digi lanza su servicio de 5G y los clientes con un móvil compatible ya pueden acceder al mismo (Europa Press RSS)

La operadora rumana Digi ha lanzado su servicio de 5G en España, el cual estará disponible de forma automática y gratuita para todos los clientes de la compañía que dispongan de un teléfono móvil compatible con esta tecnología, según ha informado la empresa en un comunicado.

Volkswagen Navarra propone al comité de empresa la negociación de un ERTE para este año (Europa Press RSS)

La dirección de Volkswagen Navarra ha propuesto en la comisión sindical de seguimiento, celebrada este lunes, la negociación de un ERTE hasta el 31 de diciembre de este año para "poder cubrir las diferentes disyuntivas que pudieran surgir a lo largo del año", según ha informado la sección sindical de UGT en la planta de Landaben.

La británica SSE Renewables desembarca en España con su primer parque eólico en La Rioja

(El periódico)

La británica **SSE Renewables** desembarca en España con la construcción de su primer **parque Eólico** terrestre en el país. Situado en **Santa Engracia del Jubera** (La Rioja), tendrá **11 aerogeneradores** de la marca alemana Nordex y unos **64 megavatios (MW)** de potencia. Es el **segundo proyecto** que empieza a construirse desde que la compañía adquirió 2,4 gigavatios (GW) de proyectos eólicos y terrestres en el **sur de Europa en 2022**, después de que en septiembre del año pasado comenzara la construcción del parque Eólico de **Chaintrix-Bierges y Vélye**, en el **noreste de Francia**.

Facephi crece un 35% al ingresar 30,1 millones en 2023

(Expansion)

Reduce el ebitda tras aumentar los gastos un 40%.

Ryanair contrata durante seis años a Skytanking Aviation Services para los servicios de asistencia en tierra

(Europa Press RSS)

Ryanair ha firmado un acuerdo con Skytanking Aviation Services por el que este ofrecerá sus servicios de asistencia en tierra a la aerolínea durante los próximos seis años.

Economía

España bate su récord de bajas vinculadas a la salud mental al dispararse un 14%

(El Correo Digital)

Los sindicatos piden al Gobierno que este tipo de incapacidad temporal se considere enfermedad profesional por su «vinculación laboral»

El precio de la vivienda nueva aumentará hasta un 4% en 2024, según la AEV

(Europa Press RSS)

El precio de la vivienda nueva aumentará a ritmos de entre el 2% y el 3% durante la primera mitad de 2024, llegando hasta al 4% en el tercer trimestre del año, según el 'XIX Observatorio de la Valoración' de la Asociación Española de Análisis de Valor.

El precio de los garajes en España sube un 7,5% en 2023, según Fotocasa

(Europa Press RSS)

El precio de los garajes en España se ha incrementado un 7,5% en el 2023, con un precio medio de 12.495 euros, frente a los 11.619 euros del 2022, según el estudio 'Variación acumulativa de los garajes en España en 2023', realizado por Fotocasa.

Cuerpo avanza que el Consejo de Ministros aprobará mañana los objetivos de déficit tras tumbarlos el Senado

(Europa Press RSS)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, ha avanzado este lunes que el Consejo de Ministros aprobará mañana los objetivos de déficit y deuda después de que el PP los tumbara en el Senado.

Finanzas

Mutuactivos lanza un fondo de renta fija con rentabilidad estimada de hasta el 4,25% TAE

(Cotizalia)

El Mutuafondo 2027 II es un fondo de renta fija euro, principalmente privada, que invierte en activos de mediana y alta calificación crediticia, fundamentalmente de emisores de la OCDE

El bitcoin supera los 48.000 dólares y alcanza su nivel más alto desde finales de 2021

(Cotizalia)

Los expertos coinciden en que el factor que ha tenido mayor influencia en los mercados de activos digitales siguen siendo los fondos negociados en bolsa

Economía no negocia ahora mismo ninguna modificación del impuesto a la banca

(El periódico)

El ministro de Economía, Comercio y Empresa, **Carlos Cuerpo**, ha asegurado este lunes que "ahora mismo no está en negociación ninguna modificación" del **impuesto extraordinario a la banca**.

El gigante Asterion ultima el lanzamiento del mayor fondo de capital privado de España: hasta 3.600 millones

(El periódico)

La gestora **Asterion Industrial Partners** ultima el mayor fondo de capital privado de la historia de España. La firma de inversiones ha recibido el visto bueno de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) para levantar su tercer vehículo, que aspira a captar en el mercado entre **3.200 y 3.600 millones de euros**, una cifra nunca vista antes en el sector.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf